

Fecha: 14-01-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Incendios han arrasado más de 2.800 hectáreas en un mes en la Región del Maule

Pág.: 2  
 Cm2: 416,5  
 VPE: \$ 538.486

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida



Cauquenes es la segunda comuna más afectada con más de 433 hectáreas consumidas por el fuego, así como también 14 viviendas, de las cuales cuatro eran principales.

**DESDE EL 13 DE DICIEMBRE AL MISMO DÍA DE ENERO, SE HAN GENERADO 151 SINIESTROS**

# Incendios han arrasado más de 2.800 hectáreas en un mes en la Región del Maule

- Las comunas más afectadas en este período, fueron Maule, que tuvo 11 emergencias con una superficie afectada de 1.511,8 hectáreas, le sigue Cauquenes con 452,4 con cuatro incendios y Retiro con 249,4 con 10 siniestros.

**POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN**  
**FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE**

**TALCA.** Desde el 13 de diciembre al mismo día de enero, en la Región del Maule, se han registrado 15 incendios forestales, afectando a un total de 2.841 hectáreas, cuya superficie más dañada, fue la de la comuna de Maule, que tuvo en el período, 11 siniestros y una afectación de 1.511,8 hectáreas, luego le sigue Cauquenes, que en los últimos días tuvo un siniestro importante con daños a viviendas, que hoy está en etapa de controlado, con cuatro eventos y una afectación de 452,4 hectáreas y finalmente, la comuna de Retiro, con 10 incendios y una superficie dañada de 294,4 hectáreas.

Al revisar la situación actual de la región, al momento del cierre de la publicación, ayer se registraron cinco incendios, de los cuales tres estaban en proceso controlado que son Los Zorritos en Curepto, San Pedro en Cauquenes y San Camilo 2 en Río Claro, y dos en combate. Uno en la comuna de Río Claro denominado Casas Viejas y otro en Teno

llamado Rincón de Morales 2. A nivel país, el Maule es la segunda región más afectada, tras la Metropolitana que alcanza 104 incendios y una afectación de 3.993,6 hectáreas. El tercer lugar está en manos de la Región de O'Higgins, con 105 siniestros y 1.965,7 hectáreas dañadas.

## REACCIÓN

La diputada Consuelo Veloso, se refirió a los terribles siniestros que han azotado nuestra región y en especial a la comuna de Cauquenes, donde señaló que "es un incendio que ha dejado más de 433 hectáreas consumidas por el fuego, así como también 14 viviendas. Cuatro de ellas, viviendas principales", informando que "por eso, he estado en comunicación permanente con autoridades para poder gestionar ayudas y también ponerme a disposición. He conversado con el delegado, Humberto Aqueveque, que es representante del gobierno en nuestra región, quien me ha comentado y me ha confirmado que



La comuna de Maule, hasta el momento es la más afectada de la región, donde 11 incendios afectaron a 1.511,8 hectáreas.

afortunadamente, están en camino las ayudas ante esta emergencia, en especial para esas cuatro familias que se quedaron sin techo y se les van a entregar viviendas de emergencia, trámite que va a llevar adelante el municipio de Cauquenes y que consta de una vivienda con enseres, con una fosa séptica y un estanque de agua".

Asimismo, agregó que "afortunadamente, no tenemos que lamentar la pérdida de vidas, pero eso es algo de lo cual no tenemos ninguna certeza ante otro evento, por eso lo importante es recoger las recomendaciones de la Conaf. Así de importante, es que nosotros tomemos las medidas que corresponden y evitemos que existan estos siniestros".